



MICHAEL REYNOLDS.

**Todas las importadoras** de barras de acero investigadas fueron sancionadas con sobretasas.

## Productoras de barras y bolas de acero: Las empresas chinas investigadas por la Comisión Antidistorsión

Se trata de varias compañías de gran magnitud, además de sociedades.

**TOMÁS VERGARA P.**

Nueve son las empresas productoras que fueron requeridas en la investigación por importación de barras y acero chino por parte de la Comisión Antidistorsión, aunque un número mayor presentó antecedentes en el proceso.

En el caso de las barras aparece Baowu JFE Special Steel, asociación entre la japonesa JFE Steel, y la china Baowu Steel Group, firma que es manejada por el gobierno central chino, considerada como la siderúrgica más grande del mundo, que produjo 132 millones de toneladas de acero.

También proveniente de China se encuentra Zenith Steel Group. Según se describe en su página web, se trata de una empresa privada, sin detallar quienes son sus dueños, y que actualmente cuenta con más de 15 mil empleados.

También figuran empresas como HSS Group, con base en Hong Kong, y Maggotteaux, esta última es una firma de origen local, que cuenta con un *joint venture* con la china XingCheng Maggotteaux. Li-

gada a Sigdo Koppers, Maggotteaux participa también en los mercados de barras y bolas de acero.

En el segmento de las bolas, fueron investigadas Changshu Feifan Metal Work, uno de los mayores fabricantes de bolas forjadas del mundo, y Changshu Longte, empresa fundada en 1993 como compañía municipal.

A estas últimas se suman Goldpro y ME Elecmetal. La segunda es una empresa nacional, que actualmente tiene un *joint venture* con Longteng Special Steel Co.

A la fecha, ninguna de estas empresas ha sido notificada oficialmente si fueron o no sancionadas con sobretasas. Según la información divulgada por el Ministerio de Economía, para las bolas de acero se aplicaron medidas sobre tres de las cinco empresas, y para las barras, a las cuatro empresas investigadas.

Entre las firmas chinas existe molestia no solo por la decisión, sino que también por las "curiosidades" que han acompañado a la investigación, entre ellas, diversas filtraciones.

### MEDIDAS

**Min. de Economía**  
anunció sobretasas de  
entre 9% y 22,4% para  
las productoras.